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Deuxième réunion de l’APE JV 2022-2023                     Jeudi le 24 novembre 2022  
  19h00 – réunion en personne 
 

Heure Sujet Discussion Suivi 

19h02 Ouverture de la 
réunion 

Reconnaissance des territoires Autochtones.  

 

Suzana déclare un conflit d’intérêt: son fils est le trésorier du club 
robotique. 

 

Participants : 

Dianne Zambrosky 

Lisa Smith 

Lucie Vallières 

Sylvie Histed 

Frédérique Le Bihan 

Belinda Plourde 

Eric Plourde 

Lawrelynd Bowin 

Laetitia Ronse 

Magali Duchemin 

Lise Magnan 

Carine McEwen 

Olivia Hourcade 

Edith Domingue 

Suzana Straus 

 

Personnel de l’école : 

- Alain Arbour, Direction 

 

 

19h03 Adoption de l’ordre du 
jour 

 Suzana propose, et Lisa appuie. 

Ajouts : sans objet 

 

19h03 Adoption du Procès-
verbal de la réunion du 
26 octobre 2022 

Lisa propose, et Frédérique appuie. 

Ajouts : sans objet 

 

19h04 Bilan de la Direction 

Mise à jour des 
dossiers 

 

Bilan de la direction:  
a. Mise  à jour des dossiers: 
1) Beaucoup d'absences en ce moment; malheureusement peu de 

remplacements (parfois à 50% capacité); ceci rends les choses 
difficiles pour les bulletins, travaux, etc. Travaux mis en ligne. 
L’école encourage les gens à porter les masques. Par contre, le 
choix des gens sera toujours respecté. 

2) Dotation: postes affichés; l’ambassadrice de la culture 
francophone, Nissrine Seqquat-Dakhama, a commencé cette 
semaine; il y a l’affichage pour le poste d’APS virtuelle en cours; 

 



 
 

Page 2 de 3 

l’école a reçu 20h/semaine de dotation supplémentaire; presque 
tout le pointage a été attribué, au bénéfice des élèves de l’école. 

3) Budget de l'école: à la baisse des attentes. 190k$ qui inclut un 
déficit, donc env. 185k$ net. Des fonds d'abordabilité ont été 
distribués par le CSF (CSF a reçu au total env. 1M$): cet argent 
est attribué aux écoles --> élèves du projet Lien ou TEFIE + 
autres. 62000$ pour venir en aide aux élèves en besoin (besoins 
à l'école, ex repas, activités, fournitures scolaires, etc.) pour 
assurer l'inclusion des élèves.  

4) Projet avec la cuisine: restants de nourriture sont emballés et le 
personnel peut l'acheter; certains élèves en reçoivent; pour 
minimiser le gaspillage. 

5) Parascolaire: Les équipes sportives participent bien et une 2e 
équipe va au championnat provincial (volleyball). Nous avons 8 
équipes de basketball. Nous avons aussi des entraineurs (voir PV 
du mois d'octobre).  

6) Comités des partenaires (CdP) :  
a) Pas encore de rencontre.  Après trois appels, nous n'avons 

pas de membres du personnel qui se sont portés volontaires.  
b) Comite ad hoc sera formé à la place; les parents qui étaient 

sur le CdP seront invités à siéger sur ce comité. 
7)   Rencontres parents/enseignants à venir bientôt. 

 

19h33 Demandes de 
financement - Bal des 
finissants 

Présentation de la présidente/vice-présidente - merci pour la 
contribution de $2500. Il y a eu une rencontre la semaine dernière 
pour discuter d’options. Les élèves présentent un budget, qui inclut 
des couts « surestimés ». 

 

19h51 Demande de 
financement - murale 

Murale dans la bibliothèque qui représentera la culture autochtone: 
crée par trois artistes de renommée, dont D. Sparrow et 2 autres; 
cout = $5000. C’est un projet mené par le Comité de réconciliation de 
JV. Les artistes sont prêt à faire participer certains élèves (nombre 
indéterminé).  

 

20h03 Demande de 
financement - club 
robotique 

Demande de $300 supplémentaire sur le montant de $1000 déjà 
alloué au club. 

 

20h06 a) Bilan de la 
Présidence 

b) Bilan de la Vice-
présidence 

c) Questions 

a) Présidence (Edith):  
1) La campagne de financement est lancée. $1135 d'accumuler à 
date. Rappels a envoyer.  
2) Congrès de la fédération des parents a eu lieu la semaine dernière. 
Hasnaa a représenté les parents de JV.  
3) Marche de Noel est en place. Nous sommes à la recherche de 
parents bénévoles. Les dates limites approchent. Profits à date 
d’environ $800. 
b) Vice-présidence (Suzana): sans objet 
c) Questions : sans objet 

 

20h16 Bilan de la trésorière a) Mise à jour (Diane) : 
(problèmes techniques avec ordinateur) ; pas de détails présentés 
b) Trois demandes de financement :  
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a) Mise à jour du 
budget pour l’année 
2022-2023 

b) Demandes de 
financement 

1) Bal des finissants. Déjà alloué $2500. Suzana propose de reporter 
la décision à janvier pour voir le résultat des levées de fonds et 
de voir s’il y a d’autres demandes de financement. Lisa appuie. 
Une abstention, sinon tous les autres en faveur. 

2) Comité de la vérité et de la réconciliation: projet murale - Édith 
propose un montant $1500 pour financer le projet. Lisa appuie. 
Une abstention. Tous autres en faveur. $1500 attribué. 

3) Club robotique. Sylvie propose. Eric appuie. Une abstention. Tous 
les autres en faveur. Montant total $1300 attribué. 

 

20h41 Bilan du comité des 
partenaires 

Pas de comité en place, donc pas de mise à jour. 
 

 

20h48 Mise à jour des 
comités 

Comité de graduation: sans objet 

Comité de ski: la compagnie d’autobus de l’an dernier coute plus cher 
($1600 par soir). Alternatives : Cypress bus line à $900. Fargo coach 
line à $850. Cypress n’offre toujours pas de prix de groupe. Le 
système pour l’achat des billets a changé encore une fois. Plus de 
limites COVID.  

Comité de la vente de Noël: déjà discuté plus haut. 

L'APE cherche toujours des intéressés pour les comités plein air, 
sécurité et social. 

 

21h04 Mise à jour des écoles 
nourricières: Anne 
Hebert 

Festival du livre et festival d'hiver: 30 novembre  

21h08 Levée de l’assemblée Prochaine rencontre : 11 janvier 2023 à 19h.   

 


